

PENGARUH PENYULUHAN KESEHATAN TENTANG PENCEGAHAN GOUT ARTHRITIS TERHADAP TINGKAT PENGETAHUAN DAN SIKAP PENCEGAHAN GOUT ATRHITIS PADA LANSIA DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS LASEPANG KABUPATEN BANTAENG

Title	PENGARUH PENYULUHAN KESEHATAN TENTANG PENCEGAHAN GOUT ARTHRITIS TERHADAP TINGKAT PENGETAHUAN DAN SIKAP PENCEGAHAN GOUT ATRHITIS PADA LANSIA DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS LASEPANG KABUPATEN BANTAENG
Author Order	3 of 3
Accreditation	
Abstract	<p>Masalah stunting Dapat terjadi pada semua kelompok umur. Anak balita merupakan kelompok umur yang rawan gizi dan rawan penyakit, hal ini di sebabkan karena anak balita baru berada dalam masa transisi dari makanan bayi ke makanan dewasa. Stunting adalah masalah gizi utama yang akan berdampak pada kehidupan sosial dan ekonomi dalam masyarakat Akibat dari stunting lainnya, menurut beberapa penelitian yaitu, meningkatnya risiko infeksi dan kematian, keterlambatan perkembangan mental dan motorik, serta penurunan kapasitas kerja. Jenis penelitian ini merupakan penelitian analitik deskriptif dengan menggunakan pendekatan Cross Sectional. Besar sampel dalam penelitian ini sebanyak 30 pasien. Data penelitian ini diambil dengan menggunakan kuesioner.dan dianalisis dengan menggunakan uji chi square dengan tingkat kemaknaan 0,05. Hasil penelitian ini menunjukkan berdasarkan hasil analisis dengan menggunakan uji chi-square diperoleh nilai significancy sebesar 0,000 ($p < 0,05$), terhadap Hubungan status gizi dengan terjadinya stunting, sedangkan untuk Hubungan ASI eksklusif dengan terjadinya stunting diperoleh nilai significancy sebesar 0,000 ($p < 0,05$). Hasil penelitian ini Dapat dijadikan sebagai literatur, khususnya dalam penerapan asuhan keperawatan tentang Faktor-faktor yang berhubungan dengan terjadinya stunting pada balita Umur 1-3. Kata Kunci: Asi eksklusif, Kejadian stunting, Status Gizi.</p>
Publisher Name	Fakultas Kedokteran Universitas Jenderal Soedirman
Publish Date	2022-02-28
Publish Year	2022
Doi	DOI: 10.20884/1.mhj.2022.1.2.5840
Citation	
Source	Medical and Health Journal
Source Issue	Vol 1 No 2 (2022): February
Source Page	138-148
Url	http://jos.unsoed.ac.id/index.php/mhj/article/view/5840/2999
Author	Dr. WAHYUDIN, S.Kep., Ns., M.Kes.